



Un événement spécial pour la promotion de l'alphabétisation à Madagascar.

Tandis que le débat général battait son plein aux Nations Unies, les épouses des Chefs d'Etat et de Gouvernement ont été invitées par Madame Laura BUSH, Epouse du Président des Etats-Unis, à la première " Conférence de la Maison Blanche sur l'Alphabétisation dans le monde" le lundi 18 septembre à New York. A l'instar des Premières Dames et des Ministres de l'Education représentant plus de 30 pays, Mme Lalao RAVALOMANANA a partagé les expériences malgaches en matière de scolarisation et d'alphabétisation. Pour ce qui est de l'éducation formelle, Mme Lalao RAVALOMANANA a précisé que le taux de scolarisation est passé de 67 à 91 pourcent. Elle a pourtant fait remarquer que le taux d'analphabétisme reste élevé puisqu'il concerne encore 41% de la population totale. Pour remédier à cette situation, elle a informé la Conférence de l'existence à Madagascar de 3 programmes d'éducation non formelle ciblant chacun une tranche d'âge bien définie. Ainsi, des enfants âgés de 8 à 11 ans seront regroupés dans des centres dénommés « Cités des écritures ou Ambohitsoratra ». « L'Education de deuxième chance » est prévu pour les jeunes de 12 à 17 ans, précocement déscolarisés et dont l'objectif est de prévenir leur retour à l'analphabétisme. « L'Alphabétisation des adultes » cible principalement les femmes et les jeunes filles de 17 ans et plus.

L'arrivée surprise du Président Georges BUSH a rehaussé la tenue de la Conférence.

Il a réitéré l'engagement de son pays à accélérer toute action en faveur de l'alphabétisation afin de promouvoir la paix et la prospérité. Ce que la Secrétaire d'Etat Adjointe américaine chargée des Affaires Africaines, Mme Jendayi FRAZER, a confirmé lors de sa rencontre avec le Président Marc RAVALOMANANA à New York : "Nous sommes prêts à examiner avec Madagascar les voies et moyens pour améliorer cette forme de coopération dans le domaine de l'éducation et de la lutte contre l'analphabétisme".